

人権週間  
12月4日(金)～10日(木)

問 社会福祉課 ☎(55)7115

～人権啓発キャッチコピー～

『誰かのこと じゃない。』

「世界人権宣言」は、1948年(昭和23年)12月10日に国際連合で採択されました。これを記念して国際連合は、12月10日を「人権デー(Human Rights Day)」と定め、加盟国に対し、人権擁護活動を推進するための各種行事を実施するよう要請しています。

法務省と全国人権擁護委員連合会では、関係機関などの協力を得て、「人権デー」を最終日とする1週間を「人権週間」と定め、広く国民に人権デーの意義を訴えるとともに人権尊重思想の普及高揚に努めています。

名古屋法務局および愛知県人権擁護委員連合会においても、各種啓発活動を実施します。

青少年の非行・被害防止に取り組む  
県民運動(冬期)  
12月20日(日)～令和3年1月10日(日)

スローガン

「非行の芽  
はやめにつもう みな我が子」

県営名古屋空港からのお知らせ

問 名古屋空港総合案内所

☎0568(28)5633

空港をご利用の際は、航空機やバスの運行状況、旅客ターミナルビルの開館時間、店舗や施設の営業時間などの最新の情報を各社ホームページなどで確認し、お越しく下さい。

新しい生活様式などのマナーを守ったご利用にご協力ください。

年末の安全なまちづくり県民運動  
12月1日(火)～20日(日)

問 県防災安全局県民安全課  
☎052(954)6176

年の瀬を控え、忙しさを防犯意識が薄れがちになります。「犯罪にあわない」「犯罪を起こさせない」「犯罪を見逃さない」を合言葉に、身の回りの犯罪の防止に取り組みしましょう。

▼運動の重点／住宅を対象とした侵入盗の防止、特殊詐欺の被害防止自動車盗の防止、子供と女性の犯罪被害防止  
行事中止のお知らせ

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、参加者および関係者の皆様の健康と安全を考慮し、次の行事を中止します。

・愛西市新春交歓会

▼日時／1月4日(月)

問 秘書広報課 ☎(26)8111

あいさい見聞録

その31 町の起源・佐屋



今年、愛西市が平成の大合併(2005(平成17)年)により成立して15周年の節目です。市の南東部に位置する佐屋地区は、1955(昭和30)年、旧佐屋村に旧市江村の一部、1956(昭和31)年に旧永和村の一部が合併して旧佐屋町になりました。また、旧佐屋村は1906(明治39)年に八幡村と佐依木村が合併して成立しました。

した。

現代の佐屋町は明治時代中期までは佐屋川沿いに位置していました。江戸時代初期に街道が整備され、名古屋から続く佐屋路の宿場町となり、また、桑名へと続く三里の渡しの湊町として発展し、代官所も置かれま

また、佐屋地区を代表する神社の一つに日置町の日置八幡宮があります。日置は平安時代から地名記録があり、八幡宮は源頼朝が勧請して設立された神社と伝わり、室町時代には織田信長の父・信秀も接待などで訪れている古社で、たくさん宝物も伝わっています。

なお、旧佐屋川は、内佐屋町辺りで天王川と合流し、また、市江川と分流していました。ざやとは川が狭くなる地形に由来するとされ、内佐屋町の氏神である相江神社が古くは相江ノ社と呼ばれていました。

また、佐屋地区を代表する神社の一つに日置町の日置八幡宮があります。日置は平安時代から地名記録があり、八幡宮は源頼朝が勧請して設立された神社と伝わり、室町時代には織田信長の父・信秀も接待などで訪れている古社で、たくさん宝物も伝わっています。



佐屋町にある佐屋湊への道標



日置町の日置八幡宮



内佐屋町の相江神社

問 市観光協会 ☎(55)9993

お知らせ

暮らしに便利

あいさい見聞録

健康ガイド

スポーツ

イベント

子育て1・2・3

まちかどtopics